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基础设施补短板基础设施补短板 助力转型发展抢先机助力转型发展抢先机

焦点·重大工程

打通新江湾城往西与打通新江湾城往西与
宝山区的区区对接道路宝山区的区区对接道路，，通通
过正在实施的道路辟通工过正在实施的道路辟通工
程程，，预计年内殷行路预计年内殷行路、、殷高殷高
路都可以完成与宝山区的路都可以完成与宝山区的
对接对接。。

积极推进淞沪路－积极推进淞沪路－
三门路下立交的建设三门路下立交的建设，，
缓解新江湾城往五角场缓解新江湾城往五角场
方向的交通瓶颈方向的交通瓶颈。。

长阳路道路拓宽工程，分长阳路（大连路－宁国路）、
长阳路（宁国路－内江路）两期推进，分别计划在今年二
季度和今年年底竣工。

江浦路道路拓江浦路道路拓
宽改建工程宽改建工程，，江浦路江浦路
（（延 吉 西 路 － 抚 顺延 吉 西 路 － 抚 顺
路路））交通改善工程已交通改善工程已
于今年于今年 22 月竣工月竣工，，江江
浦路浦路（（周家嘴路－控周家嘴路－控
江路江路））交通改善工程交通改善工程
正在实施管线搬迁正在实施管线搬迁
和 道 路 改 造和 道 路 改 造 ，，力 争力 争
20152015 年上半年完成年上半年完成
道路改建道路改建。。

江浦路南段道江浦路南段道
路拓宽工程已根据路拓宽工程已根据
整体立项整体立项、、分段实施分段实施
的要求的要求，，推进前期手推进前期手
续续，，争取尽快启动道争取尽快启动道
路工程建设路工程建设。。

大定海排水系统支管工程已经全部大定海排水系统支管工程已经全部
完工完工；；总管工程总管工程 2323 个工作井已全面启动个工作井已全面启动
施工施工，，力争力争20152015年汛期前发挥作用年汛期前发挥作用。。

改造后的大定海排水系统改造后的大定海排水系统，，服务范围服务范围
北起周家嘴路北起周家嘴路，，南至黄浦江南至黄浦江，，西起临青路西起临青路，，
东至复兴岛运河东至复兴岛运河，，服务面积约服务面积约425425万平方万平方
米米，，惠及居民惠及居民2222万户万户。。

国定东路下匝道国定东路下匝道，，
目前在市交通委目前在市交通委、、市路市路
政局的支持下已开工建政局的支持下已开工建
设设，，建成后不仅可以缓建成后不仅可以缓
解国定路解国定路、、邯郸路等路邯郸路等路
口的拥堵口的拥堵，，同时可以进同时可以进
一步分流车辆一步分流车辆，，减轻五减轻五
角场过境交通的压力角场过境交通的压力。。

全区面积全区面积6060平方公里平方公里，，共有共有
市政道路市政道路229229条条，，道路总里程约道路总里程约
261261..66公里公里，，从杨浦整个交通基础从杨浦整个交通基础
设施来看设施来看，，已经基本建成了已经基本建成了““一桥一桥
二环三隧四线九纵六横二环三隧四线九纵六横””的交通的交通
体系体系，，包括杨浦大桥包括杨浦大桥、、内环线内环线、、中中
环线环线、、大连路隧道大连路隧道、、翔殷路隧道翔殷路隧道、、
军工路隧道军工路隧道，，轨道交通有轨道交通有44号号、、88
号号、、1010号号、、1212号号。。
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■记者 应沈漪

2015 年是杨浦完成“十二五”规
划、谋划“十三五”规划的关键一年，
杨浦还要积极对接上海具有全球影
响力的科技创新中心建设。基础设
施建设作为城区发展的重要载体，从
硬件上支撑起杨浦未来发展的空间。

作为具有百年市政文明的老城
区，杨浦在基础设施建设上有过曾经
的辉煌。全区面积60平方公里，共有
市政道路229条，道路总里程约261.6
公里，从杨浦整个交通基础设施来
看，已经基本建成了“一桥二环三隧
四线九纵六横”的交通体系，包括杨
浦大桥、内环线、中环线、大连路隧
道、翔殷路隧道、军工路隧道，轨道交
通有4号、8号、10号、12号。

伴随着城区的快速发展和人口的
高度聚集，也面临着基础设施建设滞
后的困境。特别是近年来，随着“创新
驱动、转型发展”理念的树立，杨浦正
面临着第三次重大历史发展机遇，要
把握住机遇，就必须正视和解决前进
道路上的薄弱环节。为此，区委、区政

府提出了加强“路、桥、轨、隧、水、电”
等市政基础设施建设的要求。

江湾五角场打造交通示范区
今年，上海正式启动了江湾五角

场综合交通示范区建设试点。记者
从杨浦区建交委了解到，目前江湾五
角场地区的综合交通改造已经启动，
未来五角场将一改以往道路拥堵、停
车困难的局面，新江湾城的公共交通
系统同步提升，江湾五角场地区的交
通与城市综合治理将整体升级。

根据规划，综合交通改造首先从
调整路网结构入手。殷高路－嫩江
路、国定路、国权北路－武川路、淞沪
路等区域地面主次干道建设，将构建
区域内部“五纵四横”复合交通网络，
预计可提高路网密度40％，提高运行
车速30％，减少拥堵路段63％。

中环线穿越五角场段会在国定
东路新建一个下匝道，目前这项工程
在市交通委、市路政局的支持下已经
开工建设。建成后不仅可以缓解国
定路、邯郸路等路口的拥堵，同时可
以进一步分流车辆，减轻五角场过境

交通的压力。
新江湾城是中心城区规划的大

型居住区，规划居住人口约8－12万
人。一旦完成建成入住后，交通的压
力是非常大的，如何解决交通出行问
题？副区长王桢表示，一方面要加快
整个新江湾城交通基础设施的建设，
同时，考虑到新江湾城目前的交通出
行主要是依靠往五角场方向的道路，
经过五角场再到其他区域，正在努力
打通新江湾城往西与宝山区的区区
对接道路，通过正在实施的道路辟通
工程，预计年内殷行路、殷高路都可
以完成与宝山区的对接；为缓解新江
湾城往五角场方向的交通瓶颈，正在
积极推进淞沪路－三门路下立交的
建设；往东北方向，正积极推进军工
路北段高架快速路工程，期望能够通
过提升军工路北段把中环线北段和
逸仙路高架连通、完善快速路网，对
新江湾城的交通疏解起到积极作用。

道路拓宽排水改善稳步推进
目前，长阳路正在进行道路拓宽

工程。分为长阳路（大连路－宁国

路）、长阳路（宁国路－内江路）两期推
进，分别计划在今年二季度和今年年
底竣工。江浦路道路也在同步实施拓
宽改建工程，江浦路（延吉西路－抚顺
路）交通改善工程已于今年2月竣工，
江浦路（周家嘴路－控江路）交通改善
工程正在实施管线搬迁和道路改造，
力争2015年上半年完成道路改建。江
浦路南段道路拓宽工程正推进前期手
续，将尽快启动道路工程建设。

大定海排水系统正全力推进。记
者从区建交委获悉，支管工程已全部
完工；总管工程23个工作井已全面启
动施工，力争 2015 年汛期前发挥作
用。改造后的大定海排水系统，服务范
围北起周家嘴路，南至黄浦江，西起临
青路，东至复兴岛运河，服务面积约
425万平方米，惠及居民22万户。霍
山、松潘排水系统正配合市相关部门
加快推进前期工作。（相关报道刊8版）

推进重大工程建设 服务民生发展——
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本报讯 5月8日上午，平凉7、8、9
街坊启动房屋征收“二次征询”正式
签约。当晚21点，7街坊基地传来令
人振奋的喜讯：已有365产居民签约，
签约率达到89.02%，标志着平凉7街
坊已达到85%的协议生效比例条件。
晚上 24 点，8、9 街坊有 936 产居民签
约，签约率达 84.09%。5 月 9 日、10
日，两个街坊共有1150余产居民参加

“抽号选房”活动并选中了安置房源。

平凉7、8、9街坊地处全市五大重
点旧改地块之一的平凉西块，房屋征
收范围：东至通北路、南至平凉路、西
至大连路、北至榆林路，涉及被征收
居民1523产（其中7街坊410产，8、9
街 坊 1113 产），共 拆 除 建 筑 面 积
70512 平方米，由杨浦第二和第三征
收事务所实施房屋征收工作。

平凉7、8、9街坊居民住房条件普
遍较差，房屋结构陈旧、居住面积较

小，长期以来，要求旧改的愿望十分
强烈。2014 年 7 月 18 日基地进行意
愿征询，截至 7 月 27 日意愿征询结
束，同意率超过98.02%。2015年3月
13日，基地张贴区政府“房屋征收决
定”，标志着征收工作正式启动。3月
29日，居民公开投票选出了房屋估价
机构并按规定进行了房屋评估工
作。征收实施单位在区旧改指挥部
及平凉路街道的大力支持下，组织了

13场次的政策宣讲会，帮助居民理解
补偿政策方案，还分 2 天发车 128 辆
大巴，组织居民赴外区集中看房，让
居民早日了解安置房源。

平凉7、8、9街坊是本区滨江开发
与大连路总部集聚区的最后一处衔接
部、是杨浦区今年启动的首个大型旧
改基地，首日签约率再创了杨浦旧改
新速度，为完成全年征收5000户的目
标任务打下了坚实的基础。■毛海萍

今年启动的首个大型旧改基地再创“杨浦速度”
平凉7街坊正式签约首日签约率达89% 协议达到生效条件

本报讯 5 月 9 日，“大大杯”2015
上海易跑城市版 Cross Country 草地
越野赛在江湾体育中心举行，1500名
跑步爱好者参与，这是上海首次引进
国际范的草地越野赛，为市民健身提
供了又一个特色平台。

早在1837年，Cross Country赛就
在英国校园发迹。它不仅“野”而且

“潮”。泥草混杂的场地软得难以发
力，不平整的路面还容易掉到坑里，
但就是这种刺激的感觉很快征服了
全英年轻人，1867年英国首个草地越
野赛事随即诞生。

为给跑者提供一个健康环保的
跑步平台，易跑团队几乎找遍了上海
的所有绿地，前前后后花费了半年时
间。最终，在江湾体育中心找到了这
么一块城中心绿地，根据国际标准将
其打造成为绿色赛道。赛道全长5公
里，其中每圈距离超过1公里的长度
合国际高端赛事的配置标准，共设置
7个级别配速，省去多数跑步比赛中
人挤人跑不开的烦恼。

江湾体育中心，除了绿色场地
外，还拥有独特历史和文化内涵，这
是一个拥有80余年历史的上海体育
地标建筑，也是上海体育的发源地之

一。跑者可以感受这座古老场馆的
恢弘气势。此次赛事的举行也推动
江湾体育场从专业性比赛场所逐步
转身为向普通市民开放的健身平台。

除成年组比赛外，本次赛事还首
次开设了少年组比赛，为孩子们提供
奔跑的平台，数十位小朋友携手跑完
了800米的距离。 ■记者 朱良城

上海首次引进草地越野赛，江湾跑出英伦范

本报讯 5 月 8 日上午，本市在
上海国歌纪念广场，举行上海市民
抗战歌曲大联唱群众性主题活动启
动仪式暨杨浦区首唱活动，正式拉
开全市纪念中国人民抗日战争暨世
界反法西斯战争胜利 70 周年市民
歌咏展演，及2015上海市民文化节
市民合唱大赛的序幕。市委常委、
宣传部部长徐麟出席仪式，并宣布
纪念中国人民抗日战争暨世界反法
西斯战争胜利 70 周年上海市民抗
战歌曲大联唱活动正式开始。区委
书记诸葛宇杰致辞，区领导谢坚钢、
魏伟明、马效华、高德彪等出席。

诸葛宇杰表示，中国人民抗日
战争是世界反法西斯战争的重要组
成部分，中华民族为世界反法西斯
战争的胜利作出了重大历史贡献，
我们开展各类纪念活动，就是要回
顾历史，铭记历史，展望未来，让世
界更加和平，更加和谐，更加美好。
杨浦人民将以此为契机，与全市人
民一道“铭记历史、缅怀先烈、珍爱
和平、开创未来”，更加奋发有为的
为实现中华民族伟大 复兴的中国
梦作出杨浦应有的贡献。（相关报道
刊3版） ■毛海萍

本报讯 5 月 6 日，区政协举行
重点提案办理协商会。区政协主席
马效华、副区长解丽平出席，区政协
副主席吴伟国主持，副主席于雪梅、
李长毅出席。

马效华对区委、区政府给予提
案办理工作的重视表示感谢。他指
出，做好提案办理工作，要解决提案
者、承办单位的定位问题。提案者
要把提案定位于意见建议，而不是
方案。要从珍惜话语权、用好话语
权的角度出发，只求说得对，不求
说了算，只求提得准，不求照着
办。承办单位应该把办理政协提
案视为一项政治任务，当成业务工
作的重要组成部分，当成转变作
风、推动工作的一个动力，认真对
待委员提案办理工作，着力解决提
案办理中的突出问题，切实增强提
案办理实效。要更加注重提案协
商，把协商贯穿提案办理的全过
程，不仅重视提案的办复率、满意
率，更重视提案的解决率和落实
率，齐心协力推动重点提案的落实，
推动提案工作再上新水平。

会上，区科委、区浦江办、区审
改办、区司法局、区应急办等5个部
门通报了提案办理情况，并进一步
听取了民盟区委、民建区委、民进
区委、九三学社区委等民主党派和
个人就提案办理落实提出的意见
建议。 ■应沈漪

上海市民抗战歌曲
大联唱在杨浦启动

区政协举行重点提案
办理协商会


